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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 

BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para que, por de quien corresponda, en forma 

escrita y urgente informe a este cuerpo sobre los siguientes puntos: 

Cuántas netbook se encuentran almacenadas en el Astillero Río Santiago 

al día de la presentación del presente pedido de informes y cuantas más 

se piensa acumular en el lugar ; 

Si las netbook son del programa "conectar igualdad" informar a que 

escuelas están destinadas y por qué motivo no fueron enviadas a ellas 

directamente; 

Si las netbook no fueran de programa "conectar igualdad" explicar cómo 

fueron adquiridas y a quienes están destinadas; 

Razones que justifiquen la elección del Astillero Río Santiago como lugar 

para almacenar las netbook; 

Si la utilización de los depósitos del Astillero para el almacenamiento de 

los equipos informáticos no ha producido inconvenientes para el normal 

desenvolvimiento del establecimiento. 

Cualquier otra información que considere de interés para la presente. 



sanción del siguiente proyecto. 

Honorable Cámara de Diputados 
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FUNDAMENTOS 

Lo que en otros tiempos fue el astillero más importante de Sud América 

parece haberse transformado, lamentablemente, en un inmenso predio de usos 

múltiples manteniendo una mínima capacidad operativa en lo que se refiere a 

construcción y reparación de buques. 

Por falta de inversiones, su equipamiento tecnológico, se encuentra muy 

atrasado con respecto a establecimientos de las mismas características de otras 

latitudes. 

Parece mentira que nuestro país teniendo un litoral marítimo tan extenso 

como rico, no tenga una industria naval de primera línea que garantice el cuidado 

de las riquezas comprobadas como de las potenciales. Una industria naval que 

pueda proveer de las embarcaciones que la marina mercante, la armada 

argentina y la prefectura necesitan para el cumplimiento de sus misiones 

especificas. 

Como si la falta de un programa de reactivación de la industria naval no 

fuera evidente, ahora nos enteramos que los galpones del astillero son utilizados 

como depósitos de netbook que el gobierno provincial almacena, esperando no 

sabemos bien que acontecimiento. 

Este hecho estaría provocando problemas operativos en la actividad del 

establecimiento además de hacerse un uso impropio de las instalaciones. 

Por lo expuesto es que le solicito a mis pares que me acompañen en la 


